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An den Rat der Gemeinde Havixbeck, 
Herrn Bürgermeister Jörn Möltgen 
 
 

Havixbeck, 10. Juni 2022 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr geehrte Damen und Herren des Rates, 
  
 
wir stellen nachfolgenden Ratsantrag 
 
Antrag:  
 
Die Verwaltung wird beauftragt eine Radverkehrskampagne zu initiieren, mit dem Ziel, dass immer 
mehr Bürgerinnen und Bürger für innerörtliche Fahrten zukünftig auch das Fahrrad nutzen. Für die 
Kampagne, die unabhängig von den Diskussionen um das Mobilitätskonzept sinnvoll ist, möge die 
Verwaltung zeitnah ein Konzept erarbeiten und im Ausschuss für Umwelt- und Klimaschutz, 
Mobilität, Energie und Nachhaltigkeit vorstellen. Für die Kampagne sollen möglichst auch weitere 
Partner wie der ADFC und der Marketingverein gewonnen werden.  
 
  
Begründung:  

In Verbindung mit der Erarbeitung des Mobilitätskonzepts ist eine Kampagne zur stärkeren Nutzung 
des Fahrrads für die innerörtlichen Strecken sinnvoll, um zeitnah einen Beitrag zu leisten, den PKW-
Verkehr zu reduzieren.   
 
 
 
 
gez. Dr. Friedhelm Höfener    gez. Margarete Schäpers 
Bündnis 90/Die Grünen, Fraktionsvorsitzender  SPD, Fraktionsvorsitzende 


